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An den Vorsitzenden der Gemeindevertretung Heidenrod
W /¯

Herrn Reiner Hotzhausen
Hunsrückstra1e 20
65321 Heidenrod Heidenrod, den 28.10. 2021

Sehr geehrter Herr Holzhausen,
wir bitten Sie, nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der
Gemeindevertretung zu nehmen.

Antrag:
Carsharing Angebot mit Elektrofahrzeugen in Heidenrod
Die Gemeindevertretung bittet den Gerneindevorstand, verschiedene Moglichkeiten
zur Umsetzung von CarsharingAngeboten in Heidenrod zu prQfen.

Hierzu soften beispielsweise Gesprache mit privaten Anbietern zur kommunaten und
privaten Nutzung von Etektroautos aufgenommen werden: Tagsuberwurde das
Elektroauto von der Gemeinde genutzt und stünde nach Feierabend unci an
Wochnenden als privates Mietfahrzeuge fur Burgerinnen und Burger, Vereine sowie
ortsansassige Unternehmen zur VerfUgung.

Eine mogliche Zusammenarbeit mit benachbarten Kommunen zum Carsharing 1st
ebenfalls zu prufen.

Es wird des weiteren urn Ermittlung geeigneter Flachen für die Einrichtung von
Car-Sharing -Platzen in Heidenrod gebeten.

Begründung:
Die Lebensqualitat vor Ort wird mafgebIich durch eine funktionierende
Daseinsfursorge, attraktive Angebote fur ihre Burgerinnen und Burger sowie durch
Forderung des Vereinstebens gesichert.
Wichtig sind Projekte, die eine kUmafreuncitiche und zukunftsweisende Mobilität
fördern. Die kostengunstige BereisteIIung von Carsharing Elektrofahrzeugen kann
dabei elnen guten Beitrag teisten.

Unternehmen wie z.B. die Mainova AG werben mit Angeboten, bei denen die
Gemeinde Hauptnutzer des Etektroautos 1st und au1erhaIb der Arbeitszeit dieses für
private Zwecke kostenpflichtig zur Verfugung steilt. Die Koordination der
geschafttichen und privaten Nutzung erfolgt über eine digitale Buchungsptattform und
1st flexibel in der Ausgestaltung. https://www.mainova-carsharing.de/kommune

Autos im eigenen Besitz haben eine sehr hohe Stehzeit und werden daher ineffizient
genutzt - verbunden mit hohen Kosten. Die gemeinsame Nutzung von
Kraftfahrzeugen ist daher sowohf unter Okonomischen als auch okotogischen
Aspekten sinnvoll.
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